



(上)東日本地区 YMCA の役職員研修会 (左)講演する松谷氏 (右)グループ協議の発表 (4月28日,東京 YMCA 社体専門学校で)



YMCA の新しいブランドロゴ「ポジティブ Y」とスローガン「みつかる。つながる。よくなっていく。」

千葉 YMCA ニュースボード

2018年6月1日 第230号

www.ymcajapan.org/chiba/

若者に YMCA を語るには

毎年4月下旬に(北海道から静岡までの)東日本地区の YMCA の役員・職員が集い、研修会を開きます。今年は4月28日に東京 YMCA 社会体育・保育専門学校のホールで、キリスト新聞社社長松谷信司氏の講演「組織の刷新と活かす若者の力」を聴き、皆で協議しました。

“YMCA の良い働きを発展させるには、仲間内で満足してはならず、外部の目がどう見ているかを検証し、発信には、若者に受け入れられる言葉を選ばなければなりません(長い話と繰り返し、上から目線、昔話&自慢話、「見た目」で判断、は禁物)。

YMCA には、学校にも、家庭にも、教会にもできない役割があることを自覚して、Free (既存の枠組みを超える軽やかさ)、Flat (新しい対等な連帯)、Flexible (しなやかに時代

の変化に適応)の三つの F をキーワードに、若者への呼びかけを続けましょう。”(千葉 YMCA から5名参加しました。)

◆定期総会 6月9日(土)午後開催

千葉 YMCA の1年間の評価と展望を語り合う定期総会を6月9日(土)午後1時~4時に千葉センターで開催します。会員皆様ご参加ください。

開会礼拝、議事(昨年度の事業報告・決算報告・新年度事業方針・予算審議、常議員選出)、ボランティアリーダー委嘱、チャリティーラン益金使途事業の報告、と進みます。2時半に休憩。

2時45分から「会員の集い」として、東北の被災支援ネットワーク NPO 法人東北ヘルプ事務局長川上直哉牧師のお話「被災後の日常: 桃太郎主義を超えて」を伺います。

7年前の大震災・津波・原発事故以来救援活動を続けてこられた経験と今後について、語って頂きます。ぜひ奮ってご参加になり、私たちにできる協力についてご一緒に考えましょう。

総会閉会後も、お茶の時間を共にして話し合う場を作ります。

◆夏キャンプ参加受け付け中

千葉 YMCA の今夏のキャンプは5月28日(月)に参加受け付けを開始しました。別紙またはホームページに掲載の案内をご参照のうえ、お申込みください。

◆今年のチャリティーラン 10月13日

千葉 YMCA の今年(第21回)のインターナショナル・チャリティーランは、船橋市運動公園で10月13日(土)の開催となります。成功を目指して、実行委員会がスタートしました。

◆健康ウォーキングで谷津へ

5月19日、千葉ワイズメンズクラブ主催、YMCA 会員委員会協賛の「健康ウォーキング」で、谷津バラ園と、隣接の谷津干潟を探訪しました。

○千葉センター 043-222-3811

○船橋地域デポ 047-425-6366

○千葉市少年自然の家

0475-35-1131

ニュースボード編集:青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp